

DS China: Sport-Initiative für Mitarbeiter



Durch den Ausbruch des Coronavirus mussten die meisten Mitarbeiter von Dentsply Sirona einige Monate zu Hause bleiben. In dieser Zeit überlegte sich das Team von DS China einen innovativen Weg, um mit Kollegen in Kontakt zu bleiben und gemeinsam Spaß zu haben. In den Monaten April und Mai boten sie täglich virtuelle Sportveranstaltungen an, mit denen sie Kollegen und ihre Familien zum Mitmachen animierten.

Das Ziel dieser Sessions war es, fit zu bleiben und Spaß zu haben, aber auch Ängste zu bekämpfen und die Kommunikation unter den Mitarbeitern zu verbessern. Auf einer WeChat-Plattform (WeChat ist die bekannteste Messenger-App in China) konnten sie ihre sportlichen Erfahrungen und Errungenschaften austauschen.



Vier Aktivitäten - Burpees, Planks, Yoga und Aerobic – wurden jeweils zwei Wochen lang von fitnessaffinen Mitarbeitern geleitet. Sie erstellten die einfachen, effizienten und leicht durchzuführenden Übungen für zu Hause für ihre Kollegen. Es wurde auch ein Bonuspunktesystem eingeführt, bei dem die Mitarbeiter durch die Veröffentlichung von Sportvideos und Fotos auf WeChat oder durch die Empfehlung der Aktivitäten an einen Kollegen Punkte sammeln konnten.

Bisher haben fast 100 Dentsply Sirona-Mitarbeiter in China an dieser Initiative teilgenommen, und zu diesem Anlass wurde eine Lotterie ins Leben gerufen. Nach jeder Sitzung haben die Teilnehmer des Tages die Möglichkeit, einen QR-Code zu scannen und einen kleinen Preis zu gewinnen.